



桜谷小学校だより 令和5年4月10日

桜通信

ホームページはこちらです→

「<https://www.fureai-cloud.jp/sakura-es/>」

学校生活の様子などをお知らせしています。ぜひご覧ください。



桜谷小新HP

ご入学・ご進級おめでとうございます

新入生を迎え、今日から新学期、令和5年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

「一人ひとりが喜びと充実感を味わえる学校」を学校教育目標として、「やる気、笑顔、元気」をめざす子ども像として、教職員が力を合わせて取り組んでまいります。

子どもたちが友達と支え合い、励まし合いながら、確かな学力と人を思いやる心を身に付けられるようにしていきたいと考えています。そして、この桜谷の地域の良さを感じ、この地域をより好きになり、この地域の未来を考えられる子どもたちに育つよう、努力していきます。

保護者の皆様、地域の皆様の、格別のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



学校教育目標(めざす学校像)

一人ひとりが喜びと充実感を味わえる学校 ~あたたかい人間関係を通して~

やる気(知)

「わかった!」「できた!」

- 進んで学び、よく考える子
- 思いを伝え合う子
- 最後までやり抜く子

笑顔(徳)

「学校、楽しいな」

- 自分も人も大切にする子
- 進んであいさつする子
- ふるさと桜谷に誇りをもつ子

元気(体)

「よし、やってみよう!」

- 進んで運動する子
- 力を合わせて働く子
- 失敗を恐れず、チャレンジする子

この学校教育目標は昨年度から変えていません。桜谷小学校の一人ひとりの子どもたちが、日々輝けるよう、職員が力を合わせて教育活動に取り組みます。また、本校は、HOTけん桜谷隊を初めとする地域の皆様のご協力をいただき、子どもたちがより豊かで貴重な体験活動を実施できることを、大変ありがたく思っています。桜谷小学校の特色を生かして、子どもたちが「桜谷が大好き」を感じることでできる場面を増やしていきたいと考えています。そのために、「やる気☆笑顔☆元気」を合言葉に、①「わかった!できた!」につながる学びを一層充実し、②友だちや他の学年の子ども、地域の方や教職員とのふれ合いを通じて、「学校、楽しいな」という喜びを育み、③失敗を恐れずに「よし、やってみよう!」とチャレンジできる教育活動を展開してできるよう努力します。

創立150周年を目前にして

来年度は、桜谷小学校の創立150周年を迎えます。この記念すべき年を前にして、昨年度から実行委員会を立ち上げ、どのような催しをするか、地域の皆様へのご協力の呼びかけについてなど話し合いも進んでいます。「『好きです。桜谷』と自信を持っていえる子どもを育てるために」というキャッチフレーズのもと、子どもたちの憩いの場であり桜谷の自慢の場でもある裏山の再整備プロジェクトが進行中です。桜谷小学校は、現在も地域の皆様に支えていただき、子どもたちが充実した、ここでなければ味わえない経験のできる素晴らしい学校です。この創立記念事業を機にさらにパワーアップできるように感じております。

今後とも、ご協力をお願いします。

入学式の準備

今年も、新5、6年生が、春休みに学校に登校して入学式の準備をしてくれました。朝から体育館に集まり、1年生の教室や体育館できびきびとした動きで準備を進めていました。その姿を見て、高学年としての自覚と今年度への希望を感じました。

子どもたちが自ら頑張ろうという気持ちを持つことはとても大切なことです。この5、6年生の姿を見て、私たち教職員もともに頑張ろうという気持ちで強くしました。



素晴らしい1年にしていきたいと思います。

(文責:校長 山本 富美子)